

**HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN DENGAN TINGKAT
PENGETAHUAN IBU TENTANG PERTOLONGAN PERTAMA
PADA KECELAKAAN ANAK DI RUMAH DESA SUMBER
GIRANG RW I LASEM REMBANG**

Islami, Nur Asiyah, Najib Budi Wardoyo

ABSTRAK

Latar Belakang : Sebuah penelitian baru mengatakan bahwa 1 dari 9 anak-anak kecil setiap tahunnya mengalami kecelakaan ringan maupun serius, di dalam rumah. Diperkirakan setiap tahun di Amerika Serikat terdapat 2.100 anak-anak meninggal dan 4 juta mengalami kecelakaan. Para ibu yang tidak pernah bersekolah mengalami kematian balita 35% dibandingkan dengan ibu yang pernah bersekolah, tapi tidak menyelesaikan sekolah dasarnya. Perbedaan itu menjadi sangat mencolok mencapai 97% dibandingkan para ibu yang berhasil menyelesaikan pendidikan sekolah dasarnya.

Tujuan : Penelitian ini secara umum bertujuan diketahuinya hubungan tingkat pendidikan dengan tingkat pengetahuan ibu tentang Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan anak di rumah Adapun tujuan khusus untuk mengetahui tingkat pendidikan ibu dan untuk mengetahui tingkat pengetahuan ibu tentang P3K anak di rumah

Metode : Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian survey analitik metode Cross Sectional sampling dengan cara pendekatan observasi point time approach

Populasi : Dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat RW 1 di desa Sumbergirang Lasem Rembang sebanyak 89 orang.

Hasil : Adapun hasil tingkat pendidikan ibu yang tertinggi 44 responden (49,4 %) kategori sedang, terendah 9 responden (10,1%) kategori tinggi. Hasil tingkat pengetahuan ibu tertinggi 46 responden (51,7%) kategori tinggi, terendah 12 responden (13,5%) kategori rendah. Nilai chi-square tabel pada df : 4 tingkat signifikasi 5 % (9,488) dilakukan perbandingan chi-square hitung dan chi-square tabel dimana chi-square hitung (51,090) > chi-square tabel (9,488) dengan taraf signifikasi 5 %, sedangkan berdasarkan probabilitas terlihat bahwa nilai Asymp-Sig = 0,000 atau probabilitas < 0,05, sehingga ada hubungan antara tingkat pendidikan dengan dengan tingkat pengetahuan ibu mengenai Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan anak di rumah. Nilai koefisien kontingensi 0,687 > 0,5 sehingga mempunyai hubungan yang kuat.

Kesimpulan : Hubungan tingkat pendidikan dengan tingkat pengetahuan ibu tentang Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan di RW 1 desa Sumbergirang Lasem Rembang adalah cukup kuat hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan chi-square yang telah dilakukan

Kata kunci : Tingkat pendidikan, tingkat pengetahuan Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan